

Oficio No. SPA-MEP-2018-01158

DM Quito, 12 MAR 2018

Ticket GDOC N° 2018-038079

Boaventura JLS
12/03/2018

Señor
Diego Cevallos
**SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO
DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO**
Presente.-

Asunto: ALC-2018-00915

De mi consideración:

Para su conocimiento y fines pertinentes, adjunto al presente se servirá encontrar el trámite No. **ALC-2018-00915**, mediante el cual el señor John Gillespie, Director General de la Unidad Educativa Alberto Einstein, pone en conocimiento que desde hace 35 años la institución ha realizado el "Concurso Nacional Intercolegial de Física Alberto Einstein", por lo que invita a celebrar la XXXV edición de este certamen y solicita se otorgue un reconocimiento a la institución por su búsqueda a la excelencia académica a través de este Concurso.

Sin otro particular por el momento, me suscribo de usted.

Atentamente,

María Eugenia Pesantez

María Eugenia Pesantez
**SECRETARIA PARTICULAR
DESPACHO ALCALDÍA**

QUITO SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO
ALCALDÍA

RECEPCIÓN

Fecha: 14 MAR 2018 Hora 8:40

Nº. HOJAS - Dos
Recibido por: *[Firma]*

Adjunto: 01 HOJA
Ejemplar 1: SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO
Ejemplar 2: UNIDAD EDUCATIVA ALBERTO EINSTEIN
Digital: ARCHIVO

ACCIÓN	RESPONSABLE	SIGLA UNIDAD	FECHA	SUMILLA
ELABORACIÓN:	C. Santana	GDA	20180307	<i>[Firma]</i>
REVISIÓN:	M. Guerrero	GDA	20180307	<i>[Firma]</i>

Quito, 26 de febrero de 2018

Doctor

Mauricio Rodas Espinel

Alcalde

Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

Presente.-

Estimado Doctor Rodas,

Reciba un atento y muy cordial saludo de todos quienes conformamos La Unidad Educativa Alberto Einstein.

Desde hace 35 años La Unidad Educativa ALBERTO EINSTEIN organiza el Concurso Nacional Intercolegial de Física Alberto Einstein, certamen anual para estudiantes de los dos últimos años de bachillerato, que se realiza en dos modalidades (teórica y práctica), avalado por el Ministerio de Educación mediante resolución 869 del 3 de febrero de 1983.

El Concurso fue concebido como un homenaje al académico Alberto Einstein (1879-1855), científico excepcional y amante de la paz y la solidaridad universal. El objetivo es fomentar en los estudiantes del país la motivación por las ciencias experimentales y de manera particular por la Física, así como generar en los estudiantes una actitud de investigación permanente, como una manera de contribuir a la educación nacional.

En el marco del concurso, destacados referentes en el área de las ciencias dictan conferencias de temas científicos, las que están dirigidas a maestros de física y público en general. En diciembre de 2007 el Ministerio de Educación concedió la "Presea al Mérito Educativo de Primera Clase" al Concurso Nacional de Física, en reconocimiento a esta iniciativa científica y educativa.

A lo largo de las XXIV ediciones del Concurso Nacional Intercolegial de Física Alberto Einstein, el certamen se ha consolidado como un referente a nivel nacional y como una actividad reconocida en el medio académico por su seriedad, objetividad y empeño por elevar el nivel de la enseñanza de la Física en el Ecuador.

Hasta el momento, más de 4000 estudiantes de 100 distintos colegios del Ecuador han participado en este concurso, se han entregado cerca de \$50.000 por medio del Premio Roberto Ehrenfeld y se han otorgado a los ganadores del certamen alrededor de 200 becas para estudiar en la USFQ. Las fechas previstas para la XXXV edición del Concurso Nacional Intercolegial de Física son en el mes de abril de 2018: Modalidad Práctica (miércoles 25), Teórica (jueves 26) y premiación (jueves 26).

Tomando en consideración la trayectoria y relevancia nacional de este importante concurso, La Unidad Educativa Alberto Einstein solicita su gentil apoyo para que el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito considere el otorgamiento de un justo reconocimiento a la Institución por su búsqueda en la excelencia académica y servicio formativo integral de los jóvenes del país a través de la realización del Concurso Nacional Intercolegial de Física Alberto Einstein, mismo que celebrará la XXXV edición del certamen en abril del presente año, de esta manera reconocer los 35 años de trayectoria dedicados al mejoramiento cualitativo de las ciencias de la educación ecuatoriana.

Atentamente,


John Gillespie
Director General



UNIDAD EDUCATIVA
ALBERTO EINSTEIN
DIRECTOR GENERAL
Quito - Ecuador